

BERITA TERBARU

Babinsa Koramil 0824/20 Gumukmas Pendampingan Penyerahan Bantuan, 66 Ekor Domba diserahkan Kepada Kelompok Ternak

Siswandi - JEMBER.BERITATERBARU.CO.ID

Dec 24, 2023 - 01:00



JEMBER - Upaya Pemerintah dalam meningkatkan pemberdayaan ekonomi masyarakat terus dilakukan pada masa perekonomian semakin sulit seperti saat ini, inflasi mengancam berbagai daerah, ditandai dengan semakin melambungnya harga kebutuhan pokok. Dalam mengantisipasi itu semua pemerintah mengeluarkan berbagai kebijakan dalam meningkatkan pemberdayaan

masyarakat, diantaranya menyalurkan bantuan ternak.



Penyerahan bantuan ternak berupa domba di berikan oleh Dinas Peternakan Provinsi Jawa Timur kepada sejumlah kelompok ternak, diantaranya di Desa Bagorejo Kecamatan Gumukmas Kabupaten Jember, yang dilaksanakan penyerahan bantuan ternak kambing kepada kelompok peternak.

Kelompok tersebut beranggotakan 9 masyarakat, masing masing kelompok mendapatkan 31 ekor domba betina dan 2 pejantan, sehingga 2 kelompok ternak di Desa Bagorejo tersebut menerima masing-masing 33 ekor domba.

Kelompok ternak yang mendapatkan bantuan tersebut adalah kelompok ternak Maju Sejahtera dengan ketua Muadi, dan Kelompok ternak Sedulur Ternak dengan ketua H Alex.

Hadir pada penyerahan bantuan sosial ternak tersebut diantaranya petugas Dinas Peternakan Provinsi Jawa Timur Sulis Suyanto, Perangkat Desa Bagorejo, Babinsa Sertu Supriyanta dan Bhabinkamtibmas.

Pada kesempatan tersebut, Babinsa Sertu Supriyanta ikut menghimbau agar bantuan ini benar- benar dipelihara dengan baik, sehingga mampu meningkatkan perekonomian anggota kelompok ternak.



Danramil 0824/20 Gumukmas Kapten Chb Hadi Windoko dalam wawancaranya pada Minggu 24/12/2023 menyatakan, bahwa kegiatan tersebut dilakukan kemarin Sabtu 23/12/2023, sesuai laporan Babinsa Bagorejo.

Keberadaan Babinsa membag saya perintahkan untuk melakukan pengawalan terhadap seluruh bantuan sosial pemerintah, termasuk bantuan ternak tersebut, hal ini dalam rangka mengawal agar benar-benar tepat guna dan tepat sasaran, sehingga bwnar-benar memberikan manfaat jangka panjang bagi masyarakat. Jelas Danramil.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, sebagai bagian dari tugas pokok TNI, keberadaan Babinsa harus ikut mengawal dan mensukseskan program pemerintah, termasuk penyaluran bantuan ternak. Tegasnya. (Siswandi)